

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: woensdag 12 februari 2014 23:12
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°62
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°62 – 12 février 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Les travailleurs des usines autogérées se sont réunis à Marseille

Theodoros Karyotis



Des travailleurs, des militants et des universitaires se sont réunis à l'usine Fralib occupée et autogérée à Marseille pour une première réunion de "l'Economie des Travailleurs" en Europe. Fralib est une usine de traitement et de conditionnement de thé qui es située à une vingtaine de kilomètres de la ville portuaire de Marseille. L'ancien propriétaire de l'usine, la multinationale agro-chimique et alimentaire Unilever, a décidé il y a trois ans de déplacer (...)

Les enjeux de la confrontation en Ukraine

Sean Larson



Les protestations de masse qui ont leur centre sur la place principale de la capitale ukrainienne de Kiev ont survécu aux diverses tentatives du gouvernement pour les réprimer par la violence tout au long du mois de janvier. Les deux camps sont depuis lors engagés dans de grandes manœuvres alors qu'approchent de nouvelles confrontations. Les manifestations ont éclaté en novembre, en grande partie en réponse au rejet par le président Viktor (...)

Sur quelques caractéristiques des nouveaux mouvements sociaux en Amérique latine

Raúl Zibechi



Journaliste uruguayen, Raúl Zibechi est l'un des meilleurs spécialistes des mouvements sociaux en Amérique latine. Dans les trois articles que nous publions ci-dessous, il analyse les différentes caractéristiques de ces mouvements dans le cadre de la nouvelle vague de lutte actuellement en cours dans ce continent. (Avanti4.be) Au cours des 20 années qui ont suivi le soulèvement zapatiste du premier janvier 1994, les mouvements sociaux (...)

Les marées de la révolution en Egypte

Socialistes Révolutionnaires



Le 25 Janvier, les militants de gauche qui tentaient de commémorer le troisième anniversaire de la révolution égyptienne en manifestant sur la place Tahrir du Caire ont été submergés par les partisans de la dictature militaire dirigée par le général Abdul Fattah el-Sisi. Une semaine et demie plus tôt, les Égyptiens étaient allés aux urnes et avaient approuvé une nouvelle constitution lors d'un vote qui a été largement considéré comme un référendum sur la (...)

Actualités

Suisse : Un vote raciste ?

Paolo Gilardi

Basta le politiquement correct !

Thomas Gunzig

Grèce : Une transition énergétique... à l'envers

Yorgos Mitralias

Nous réclamons le droit d'asile pour Mamadou Bah !

Collectif

Réforme du chômage : abrogation de l'article 63§2

Collectif

Contrôles de l'ONEm, le meilleur des mondes

Thomas Gunzig

Action contre la commercialisation de la santé et de la protection sociale

Plate-forme d'action Santé & Solidarité

Ukraine : pourrissement explosif

Catherine Samary

Etat espagnol : La lutte paie !

Esther Vivas

Révolution féminine au Kurdistan de Syrie

Actukurde

Débats/Theorie/Histoire

Réflexion de Genre (2) : Un, deux ou trois systèmes ?

Cinzia Arruzza



En 1970, Christine Delphy a écrit un essai assez court : « L'ennemi principal », dans lequel elle théorisait l'existence d'un mode de production patriarcal, son rapport ainsi que sa non-coïncidence avec le mode de production capitaliste. Elle définissait les femmes au foyer comme une classe, dans le sens économique du terme. Neuf ans plus tard, Heidi Hartmann publiait l'article « Le mariage malheureux du marxisme et du féminisme », dans lequel elle (...)

Vidéo

Appel des femmes de Gaza

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be
ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>